

Synergie des générations

Jen Tringale

2024 Conférence nationale des États-Unis – Séance du samedi après-midi

Alléluia. C'est tellement bon d'être dans cette salle à Dallas, au Texas, ce soir. Y a-t-il un autre endroit où vous voudriez être ? Je pensais que Jésus allait revenir quand nous avons chanté « Glorifie ton nom ». Je me suis dit : "Ça y est ! Je l'ai fait dans la pièce où il va atterrir. Je suis encore en convalescence. Je ne sais pas si je peux prêcher cette parole après cela. C'était une Présence si précieuse du Seigneur et c'est parce qu'Il est ici et c'est parce que vous êtes ici, et c'est parce que nous sommes tous ici sur rendez-vous divin. Amen.

Je sais comment se passent ces conférences. Vous pouvez toujours dire quand une conférence, un rassemblement, n'était pas seulement une bonne idée, mais une idée de Dieu. La façon dont vous pouvez le savoir est que chaque fois que vous rassemblez, l'onction dans la pièce ne cesse de s'accumuler. Vous ne le sentez pas ? Et c'est juste grandir dans tout ce processus dynamique où Il nous emmène de gloire en gloire, c'est littéralement dans l'atmosphère qui nous transforme. C'est à ce moment-là que vous savez qu'il s'agit d'un rendez-vous divin en Dieu. Amen. Je suis tellement contente d'avoir réussi à l'inscrire dans le carnet de rendez-vous.

Je tiens simplement à vous remercier, Jane, de l'honneur qui m'a été fait de m'avoir invitée à venir et à être ici ce soir. Il y a une myriade de personnes qui pourraient être ici ce soir, et je suis tellement honoré que vous et votre équipe ayez eu à cœur de m'inviter à venir, ce n'est pas quelque chose que je prends à la légère, surtout à l'époque que nous vivons. Et j'ai un grand respect pour vous, pour votre équipe et pour le ministère des femmes Aglow, dont je vais parler.

Jane : un général dans l'armée du Seigneur

Je veux juste dire pour commencer que j'ai été frappé par cela lorsque je vous ai rencontré lors de notre conversation. Nous avons eu un appel vidéo et nous avons fait un podcast avant cela, et quand votre visage est apparu à l'écran, je me suis dit : « Eh bien, il y a un général dans l'armée du Seigneur. » Je veux dire, je voulais juste saluer et dire : « Se présenter au travail ».

La prochaine chose qui m'a frappé, c'est la façon dont vous avez aidé à frayer un chemin avant même que mes pieds ne touchent le chemin du destin. Vous avez aidé à ouvrir la voie pour moi en tant que femme dans le ministère et je suis tellement reconnaissante pour tous ces jours de fidélité et de sacrifice et de rester fidèle à l'appel avec caractère, intégrité et onction. C'est à cause de votre race. Je cours ma course et je vous remercie. Merci du fond du cœur.

Quand j'étais petite fille et que je grandissais dans le nord du Kentucky, j'aimais dire « nord » parce que c'est la partie où nous gardions nos chaussures. Je peux faire cette blague parce que je suis de là-

bas. Quelqu'un de l'État du bluegrass ? Ne vous fâchez pas contre moi. Je vois ces mains. Allez Big Blue, OK ! Quand j'ai grandi dans le nord du Kentucky, j'ai grandi dans une petite église des Assemblées de Dieu là-bas et je me souviens que de temps en temps, ma grand-mère, ma mère et ma tante Jennifer, dont je porte le nom, sa sœur, se faufilaient à ces réunions appelées Women's Aglow. Tout ce que je savais, c'est qu'ils sont revenus très différents de ces rencontres. Je me souviens qu'à certains moments, ma tante était chanteuse avant de rencontrer le Seigneur. Elle avait un contrat d'enregistrement avec RCA Records à Nashville. Le Seigneur vient d'interrompre son chemin et elle a commencé à être invitée à venir partager son témoignage et à chanter lors des réunions régionales des femmes Glow.

Je me souviens quand j'ai finalement atteint un âge où ils m'ont emmené avec moi. J'avais environ 10 ans et je me suis dit : "Enfin, je vais découvrir ce qui se passe. Nous sommes déjà à l'église tout le temps. Que se passe-t-il dans ces réunions ?

Je me souviens d'avoir été emmené à cette réunion qui avait lieu dans une salle de réception et je me souviens d'être assis à l'arrière et d'avoir regardé l'action de l'Esprit dans la pièce. C'était comme si les gens étaient conduits par la main d'un chef d'orchestre invisible. La présence de Dieu ! Les femmes ont été autorisées à s'exprimer dans la Présence de Dieu. Je me souviens de l'avoir vécu moi-même et j'ai compris pourquoi nous étions maintenant trois générations, en tant que femmes, venant à cet endroit pour rencontrer le Ciel. Peu importait où se trouvait ou n'était pas le Corps du Christ à ce moment-là dans son ensemble. Dieu était Dieu dans ces réunions des femmes Glow.

Au-delà de cela, **à l'âge de 10 ans, j'ai vu des femmes prendre leur place et cela m'a touchée en tant que jeune femme.** Alors, quand j'ai reçu l'appel de Dieu sur ma vie, même si je ne savais pas ce qu'était le « ministère », je savais que j'avais rencontré Dieu. Ma vie n'était pas la mienne. Il a été mis à part dans un but. Et je me souviens de ces expériences où j'ai vu ma grand-mère, ma mère et ma tante faire l'expérience de Dieu lors de ces réunions de l'Illumination des femmes, et à cause de ces expériences, il n'y avait aucun doute dans mon esprit que je pouvais accomplir le but pour lequel j'avais été envoyée. Alléluia !

Je me tiens donc devant vous ce soir en disant **que je vous dois une grande dette - c'est à cause de votre fidélité et de la force d'âme de ce ministère et de l'appel et du manteau sur ce ministère** - et je suis si heureux pour vous les gars qu'ils vous aient finalement laissés entrer dans le bâtiment. Je suis sûr que vous utilisez votre foi et que vous croyez pour cela depuis des années, alors bravo, bons et fidèles serviteurs. **Il est primordial ce que Dieu a fait avec ce ministère** et donc je ne pouvais pas me tenir devant vous et apporter la Parole du Seigneur que j'ai travaillé dans la Parole et dans l'Esprit pour livrer ce soir sans vous donner mes remerciements, ma gratitude et ma gratitude pour ma vie qui a été affectée par tous vos « oui » et qui a vraiment atteint 3 générations en arrière dans ma famille. Merci. Merci beaucoup.

J'ai été tellement frappée par le mot que Mlle Kathy a apporté. C'était un message d'offrande puissant qui se référait à la parole prophétique qui a été délivrée par Dutch Sheets pour ce ministère et aux choses qu'il a dites sur votre présent et sur votre avenir. Je crois que ce que Dieu a fait naître dans mon esprit pour le livrer ce soir - ce que je fais dans une place de grand honneur pour l'occasion

- je vous apporte cette parole dans la foulée de cette parole prophétique qui vous a été dite, pour dire qu'aussi magnifique et aussi grand que ce qui a été a été, pourtant, le jour où nous nous trouvons, le jour où vous vous tenez et l'avenir qui s'offre à vous, et la tâche à accomplir, je peux dire que vraiment et vraiment les plus grands jours que chacun d'entre nous ait jamais connus sont devant nous. On pourrait dire qu'il y a plus de choses que jamais en jeu à cette période de l'histoire. Nous l'avons certainement ressenti dans ce pays, lors d'une élection, mais saviez-vous que partout dans le monde, cette année a été annoncée comme *l'année électorale de toutes les années*.

Qui détiendra l'autorité et gagnera la journée

Plus de 60 pays ont participé à l'élection de dirigeants nationaux. Je crois que c'est *Time Magazine* qui a dit que c'était la plus grande année électorale mondiale de toute une vie, qui n'ait jamais existé. De quoi s'agit-il vraiment ? C'est parler du moment primordial dans lequel nous vivons, mais c'est aussi parler à ceux qui sont pesés dans la balance : **qui se tiendra en autorité et gagnera la journée ?** Peut-être que jamais plus les paroles qui ont été dites à Esther n'ont sonné aussi vrai pour être **appelée pour un moment comme celui-ci**. Et je ne dis pas cela à la légère, je le dis-le parce que nous vivons à une époque où littéralement **des générations sont suspendues dans la balance de ce moment**.

Mais n'êtes-vous pas si reconnaissant que notre Dieu fasse ce qu'Il a toujours fait ? Il envoie Sa Parole en plein milieu de ce moment, et Il apporte une lampe à nos pieds et une lumière sur notre chemin, en disant : 'Voici le chemin, marchez-y.'

Je vais vous demander ce soir - même si je sais que pour beaucoup d'entre nous, nous nous rencontrons peut-être pour la première fois - je vous promets que vous allez survivre. Et quand nous serons à la fin de cela, nous serons les meilleurs amis. Mais je vais vous demander de vous **pencher sur ce moment avec moi dans l'Esprit**. Et de croire avec moi que nous aurons des déclarations du Ciel, que ce soir **ce sera une parole qui sera comme un récipient de puissance qui répandra une telle vision devant vous**.

Certains d'entre vous sont dans la salle ce soir **et il est nécessaire que vous quittiez cette réunion en sachant les prochaines étapes que vous devez franchir**. Vous devez l'avoir. Beaucoup d'entre vous ici dans cette salle ce soir, pour ce que Dieu vous a appelé à ce en quoi vous avez été fidèles, **il est absolument nécessaire que vous ayez une parole du Seigneur ce soir, que vous sachiez dans quelle direction diriger votre visage et le placer comme un silex et courir et ne pas regarder en arrière**. Vous devez avoir cela du Ciel ce soir.

Je crois que beaucoup d'entre nous qui sommes venus à ce rassemblement, où vous avez peut-être été dans une période de transition, en sortant de cette vieille outre de vin et en essayant de prendre pied dans le nouveau, je crois que si vous vous penchez avec moi, le Ciel vous prononcera des paroles ce soir. Non pas parce que ce sont mes paroles, mais parce que ce sont les paroles du Ciel, et nous exigeons de l'approvisionnement de l'Esprit que **nous quitterons d'ici en sachant ce que nous ne savions pas**. Que nous soyons capables de marcher dans ce qui serait une vision ce soir deviendrait notre destin et notre réalité dans les jours à venir.

Voudriez-vous vous joindre à moi dans la foi et prier sur cette parole et croire en Lui pour cela ce soir. Père, Tu sais exactement ce dont nous avons besoin. Seigneur, Tu vois les hommes et les femmes qui sont ici en mission. Mon Dieu, ils se présentent au devoir une fois de plus, fidèlement. Mais beaucoup,

Père, sont venus dans un lieu de transition. Et donc, Père, nous venons ce soir en disant : Seigneur, nous sommes venus pour entendre des paroles de Ta part, pour entendre ce que Tu dirais. Et ainsi, Père, je demande Ton onction et Ta Grâce pour transmettre cette parole ce soir. Je prie, Père, qu'au moment où cela se produit, Tu déposes à ton tour des yeux qui voient et des oreilles qui entendent. Père, nous Te donnons la permission de venir envahir l'intimité de notre cœur. Et nous Te donnons également la permission, si nécessaire, de réorganiser le paysage de nos vies pour nous mettre en position pour tout ce que Tu as pour nous pour cette période dans laquelle nous nous trouvons en ce moment. Nous Te louons et nous T'en remercions au Nom puissant de Jésus. Et tout le monde a dit : Amen et Amen.

Eh bien, si vous apportiez vos Bibles ce soir, si vous vouliez bien vous ouvrir au Livre d'Ésaïe 41. Je vais commencer à lire avec le verset 10. Ésaïe 41:10. On peut y lire :

N'aie pas peur, car je suis avec toi. Ne vous effrayez pas, car je suis votre Dieu. Je vous fortifierai. Oui, je vais vous aider. Oui, Je te soutiendrai de la main droite de Ma justice. 15 Voici, voici, je vais te faire un nouvel instrument de battage tranchant, avec des dents. Tu battras les montagnes, tu les réduiras en petits coups, et tu rendras les collines comme la balle.

Je crois que cette parole prophétique d'Ésaïe est en train d'atteindre la plénitude de son moment dans notre vie, et je dis cela à cause du genre de temps particulier dans lequel nous vivons en ce moment. Si vous voulez bien me supporter, je veux juste prendre un moment pour peindre une image mot de l'époque dans laquelle nous vivons et vous verrez si cela ne vous rend pas témoignage et si vous n'êtes pas d'accord avec cela.

Vivre à une époque de paradoxes

Je crois que nous vivons dans un type de paradoxe sur Terre. Cela signifie que deux choses se produisent en même temps qui ont des qualités contradictoires. D'une part, vous et moi le savons, le **niveau de brisure** auquel les gens sont confrontés sur la Terre en ce moment est à un niveau record. Vous pouvez le sentir. Vous pouvez le sentir et vous pouvez le voir sur leurs visages.

Tout récemment, je me suis réunie avec un groupe de femmes leaders à Nashville, dans le Tennessee, où je vis. Ils venaient de partout au pays. Ce sont des femmes dans le ministère, des femmes dans les affaires, des femmes dans les arts. Pendant que nous nous réunissions, nous discutons tous du fait qu'il semble que les gens n'aient **plus de problèmes** normaux . Ils **sont si intenses et complexes**. Je vois votre tête secouer parce que vous le voyez. Vous faites avec. Les situations auxquelles les gens sont confrontés sont tellement stratifiées.

Le mois dernier, en octobre, nous avons célébré le premier anniversaire de cette terrible attaque contre Israël lors de ce festival de musique. L'attaque, comme nous le savons tous, a été perpétrée par des terroristes militants du groupe Hamas. Il y a, je crois, plus de 1200 personnes qui ont été tuées, plus de 200 ont été kidnappées. Et il y a un survivant israélien qu'ils ont interviewé qui a été cité comme disant cela. Il a dit : « Une minute, nous avons dansé de joie. L'instant d'après, nous nous cachions parmi les morts. Je me souviens d'avoir regardé cela aux nouvelles ce jour-là, comme je suis sûr que beaucoup d'entre vous l'ont fait. Tellement attristé.

Un nouveau niveau de mal déchaîné sur Terre

Je me souviens que le Seigneur m'a parlé. Voici ce qu'Il a dit : 'Jen', Il a dit, 'un nouveau niveau de mal s'est déchaîné sur la terre en ce moment. Soyez donc **vigilants** parce que maintenant, lorsque vous rencontrerez de l'opposition ou du mal qui viendra à vous, ce sera à une intensité plus grande que celle que vous avez ressentie auparavant. Mais **ne vous laissez pas ébranler. Tenez ferme, car j'ai vaincu.**

Le paradoxe de cette époque dans laquelle nous vivons est que, bien que cette obscurité réelle et présente soit si évidente, en même temps... Allez ! - en même temps, **notre grand Dieu dans Son Royaume se meut et mobilise Sa campagne du Saint-Esprit sur la Terre à une intensité que le monde n'a jamais vue.** Et **Il le fait à un rythme accéléré.**

C'est donc vraiment une expérience de vivre à une époque comme celle-ci, cette époque paradoxale où vous ressentez littéralement **les intensités des deux règnes simultanément.** Il y a des jours où, je ne sais pas pour vous, mais vous, réveillez-vous et vous vous dites : 'Oh, Dieu, Ton Royaume avance. Votre Gloire avance ! Vous le ressentez, tout simplement. Et puis, au moment où vous arrivez à la fin de la journée, vous ressentez la lourdeur qui pèse sur le monde. Vous l'avez côtoyé et vous le sentez et tout d'un coup, vous vous dites : "Mec ! Qui a éteint les lumières ? Et certains jours, vous vous dites : est-ce que je deviens fou ? Mais c'est le genre d'époque dans laquelle nous vivons.

Dieu a préparé un peuple d'autorité

Ce que je veux dire, c'est qu'il faut une véritable endurance spirituelle pour naviguer dans un moment comme celui que nous vivons. Mais le Seigneur nous a préparés pour ce temps. Dieu a institué une autorité sur la terre qui est inflexible et incassable pour un peuple.

Cette autorité n'est pas une position d'autorité faible. Ce n'est pas une autorité empruntée dans laquelle je marche simplement parce que je vous vois y marcher. Il ne s'agit pas d'une autorité exagérée qui fonctionne sur le battage médiatique et la production. Rien de ce qui est nécessaire pour ce jour n'est temporaire.

Il nous a préparés à marcher dans l'autorité comme ceux qui ont eu la guerre contre eux et qui sont toujours debout. Ceux qui ont refusé de prendre conseil par esprit de peur et d'intimidation. Dieu nous a formés à travailler avec lui. Écoutez-moi ce soir. Il nous a entraînés à travailler avec Lui à une intensité plus élevée que nous n'en avons jamais connue.

Général George Patton

Je veux partager avec vous une histoire tirée des pages de l'histoire qui, je pense, sera une bénédiction pour ce groupe en particulier. C'est l'histoire du général militaire George Patton lorsque son premier moment d'essai est arrivé.

À cette époque, le général Patton n'était qu'un jeune commandant militaire et il a écrit dans son *journal personnel* qu'il avait nourri en privé une grande peur dans son cœur. **Sa crainte était que, dans le feu de l'action, il n'aurait pas ce qu'il faut.** Qu'il perdrait courage le moment venu et que cette peur intime qu'il l'avait beaucoup tourmenté. La raison pour laquelle cela le dérangeait tant, c'est parce que le général Patton venait d'une longue lignée de héros militaires dans sa famille. Sa crainte était que, le moment venu, il ne perde courage et qu'il ne déçoive sa famille qui l'avait précédé.

Il menait un petit bataillon d'hommes en haut d'une colline, et lorsqu'ils ont atteint le sommet, ils ont découvert qu'ils avaient marché droit sur un bataillon de mitrailleuses ennemies. S'ils avançaient, ils se trouveraient dans la ligne de tir directe. S'ils couraient d'un côté ou de l'autre, ils seraient abattus par des tireurs embusqués dans les collines. Le général Patton a écrit dans son *journal* ce jour-là qu'une peur s'est emparée de lui et que quelque chose lui a dit que c'était le moment d'aller, de courir et de se cacher.

Mais il a écrit que soudain, il a regardé dans les nuages et il a eu une vision. Dans cette vision, il a vu tous les membres de sa famille dans les nuages et ils étaient vêtus de tous les insignes militaires. Quand il les regarda, il se rendit compte qu'ils le regardaient tous, souriants et qu'ils lui faisaient signe, lui faisant signe de se retrouver.

Soudain, une connaissance lui vint au cœur : il comprit ce qu'ils essayaient de lui transmettre. « Vous êtes l'un des nôtres. Vous êtes l'un de nos rangs. **Vous avez ce qu'il faut** pour le moment où vous vous trouvez.

Il a écrit dans son *journal* que soudain un courage de cœur s'est élevé en lui et qu'en un instant il a su exactement ce qu'il devait faire. Il a appelé ses hommes et il a demandé des volontaires pour l'accompagner, et il a décollé et a mené une charge directement dans ce bataillon de mitrailleuses ennemies. Pendant plus de 2 heures, il a donné des ordres à ses hommes qui tenaient la ligne jusqu'à ce que ses renforts arrivent et les sauvent.

Il a écrit dans son *journal* à propos de ce jour-là, qu'**un courage et une confiance se sont élevés en lui qui l'ont amené à refuser d'être retenu captif de la peur**. Le général Patton mena charge après charge, repoussant l'ennemi. Il devint si largement connu pour cette charge d'autorité imbattable que son simple nom, **la mention de son nom sur le champ de bataille, suscitait une telle peur dans le cœur des ennemis qu'ils se retournaient dans le feu de la bataille et couraient se cacher**.

Il a été cité comme disant ceci : « **Le courage et la confiance en l'autorité changent les batailles. Le courage et la confiance en l'autorité changent des situations impossibles.** »

Dieu a forgé en nous une forte position d'autorité

Je veux vous dire ce soir que je sens profondément dans mon esprit **que le Chef de l'Église a formé le corps du Christ avec une position galvanisée d'autorité, qu'Il a forgé en nous pendant un temps comme celui-ci**. Dieu a pris un reste de personnes qui ont traversé certaines choses. Puis-je obtenir un Amen ? **Il s'est forgé une autorité à travers vous**. Ce n'est pas que l'ennemi s'est contenté de jouer avec vous et de vous jouer et que votre Dieu a été absent. **Dieu a forgé une position galvanisée d'autorité à votre égard qui est inflexible et incassable, qui a été prouvée sur le champ de bataille et qui ne peut être ébranlée**.

Le mot « forge » dépeint l'image d'un forgeron prenant un bloc de métal et le plaçant dans les feux du four de forge, que lorsqu'il devient souple, il prend son marteau et, avec habileté et précision, utilise son élan artistique pour le frapper encore et encore, pour le façonner en quelque chose qui peut être utile. Forger signifie produire ou provoquer par un effort répété.

Beaucoup d'entre vous qui êtes réunis dans cette salle ce soir, ont traversé des saisons intenses. Vous avez vécu dans des endroits difficiles. Vous avez vécu au milieu d'une lourde oppression, d'une résistance acceptable. Vous avez été dans des saisons où il vous semblait : « Y a-t-il une fin à la saison dans laquelle je vis ? »

Je crois que le Ciel m'a envoyé ici ce soir pour vous dire que quelque chose *du Ciel, par le Ciel et pour le Ciel*, a été conçu et produit en vous et dans Son église. Quelque chose a été élaboré et martelé en place et **une forte position d'autorité qui a été forgée en vous est maintenant prête à émerger.**

Dans le livre d'Ésaïe 54:13, il est dit :

« Tu t'établiras dans la justice, conformément à la volonté et à l'ordre de Dieu. Tu seras loin de la pensée même de l'oppression ou de la destruction, car tu n'auras pas peur. Vous serez loin de la terreur, car elle ne s'approchera pas de vous. Voici, ils peuvent se rassembler et fomenter des querelles, mais ce n'est pas de moi », dit le Seigneur, « car quiconque suscite des querelles contre toi échouera et se rendra à toi. Car voici, j'ai créé le forgeron qui souffle sur les feux des charbons et qui produit une arme.

Dieu dit à ce groupe et à ce ministère ce soir : **vous n'avez pas seulement une arme, vous êtes une arme.** Chaque personne dans cette salle est une arme. Dans la partie suivante de l'Écriture, Dieu dit qu'à la suite de cela, à la suite de cette forge et de cette arme qui est sortie, Il dit

« J'ai créé la dévastation, le Devastator pour détruire. »

Devine quoi? C'est toi. **Tu es une arme pour détruire les œuvres des ténèbres en ce temps dans lequel nous vivons** et Sa parole continue à te parler ce soir comme toi,

« Armes, levez-vous. » Il dit : « Et quand tu te lèves, ô arme, aucune arme formée contre toi ne prospérera. Et toute langue, toute langue, toute langue qui se lèvera contre vous en jugement se montrera dans l'erreur. Cette paix, cette justice, ce triomphe sur notre position, c'est l'héritage des serviteurs du Seigneur. C'est la justice de la justification qu'ils obtiennent de moi, que je leur donne comme leur justification », dit le Seigneur.

Donc, vous voyez, si vous êtes établis dans cette autorité et que vous êtes fixés en place, c'est parce que Jésus, le Chef de l'Église, vous y a placé. Vous n'avez jamais à vous soucier de la terreur. Vous n'avez jamais à vous soucier de la peur ou d'une arme forgée contre vous parce que vous êtes une arme. C'est pourquoi dans Jacques 5. Que dit-il ? « La prière fervente et efficace d'un homme juste, d'une femme vertueuse, rend disponible une énorme dynamique de puissance dans son fonctionnement. » Pourquoi? À cause de l'endroit d'où nous prions. Nous comprenons que nous sommes l'arme.

Vous êtes une œuvre de justice sur la terre. Le Ciel vous parle ce soir. **L'autorité que tu m'as laissée forger à travers toi, je veux maintenant t'utiliser pour forger mon autorité à travers mon royaume sur la terre pour un temps comme celui-ci.** En ce moment, **Dieu appelle... [parle en langues].. le processus de forgeage et ce qu'il a produit en vous.** La vérité à ce sujet est que **le processus de forgeage, il vous fera ou vous détruira.**

Si nous sommes honnêtes à ce sujet ce soir, il y en a qui étaient dans nos rangs et qui ne sont pas ici ce soir. Pourquoi? Parce que le processus de forgeage les a fait implorer. Rappelez-vous, dans le Psaume

78:9, il est dit : « Les enfants d'Éphraïm, quoique armés d'arcs, s'en retournèrent au jour de la bataille. (verset 22.) Pourquoi? Parce qu'ils « n'ont pas eu confiance en son salut ».

Assis au siège de l'autorité

Je veux vous dire ce soir que nous sommes un peuple qui prend sa place d'autorité galvanisée parce que nous comprenons que notre gravité spirituelle ne nous a pas mis ici. Nous comprenons que la raison pour laquelle nous sommes debout et toujours debout est que nous avons appris l'art de dépendre totalement de Lui. Nous vivons à une époque où le christianisme intellectuel essaie de se déchaîner dans son église. Mais Son Église est un corps de gens qui vivent selon le credo : non par la force, et certainement pas par ma puissance, mais par Son Esprit. C'est par le Seigneur que les batailles seront changées, que les batailles seront gagnées et que nous verrons les royaumes de ce monde devenir les royaumes de notre Dieu. C'est un jour de ceux qui se lèvent dans la dépendance de qui Il est, et cette dépendance leur a révélé que nous sommes assis en Christ, dans les lieux célestes, et que nous prévoyons réellement de faire quelque chose avec ce siège.

Je tiens à nous rappeler ce soir que, même si ces rassemblements nous sont absolument nécessaires pour le temps que nous vivons, Son mandat n'a pas dit : « Conférence jusqu'à ce que je vienne ». Nécessaire. Nécessaire. Pourquoi? Parce qu'Il nous emmène, vous et moi, quelque part. Il nous transforme de gloire en gloire dans ce que vous êtes appelés à faire et à diriger.

Vous êtes arrivés à cette conférence dans une seule position. Vous allez partir d'ici dans une toute nouvelle position avec de nouveaux yeux pour voir et des oreilles qui entendent. Vous allez partir d'ici ce soir avec des ordres de marche. Si vous écoutez avec les oreilles de l'Esprit, elles éclatent déjà comme du pop-corn à l'intérieur de vous. Mais vous êtes venus pour recevoir des ordres de marche parce que le mandat n'était pas « Conférence jusqu'à ce que je vienne ». C'était « *Occupez* jusqu'à ce que je vienne ».

Nous sommes It ! Occupy !

Il y a un travail de travail qui vient avec **le siège de l'autorité**. Je suis si heureux de me réjouir d'être dans le siège de l'autorité, et je suis si heureux de faire l'éloge du siège de l'autorité et de citer les Écritures sur le siège de l'autorité. **Mais c'est un siège d'autorité qui s'accompagne de beaucoup de travail à faire.**

Puis-je vous rappeler ce soir que **le Ciel compte sur vous**. Puis-je nous rappeler ce soir qu' **il n'y a pas de Corps de secours du Christ**. Nous sommes ça ! Les anges dans le Ciel ne disent pas ce soir : 'Eh bien, ce n'est pas grave si ce groupe décide de ne pas participer à celui-ci. Vous savez, ils viennent de voir certaines choses se produire pour leur nation à partir d'une certaine élection et maintenant ils vont dis-les que ce n'est pas grave s'ils se reposent et s'assoient tranquillement parce que nous avons cette deuxième corde dans les coulisses. **Il n'y a pas de deuxième corde. Nous le sommes.**

Et nous vivons à une époque où l'ancien état d'esprit selon lequel il y avait un, deux, cinq ou six prédicateurs rock stars qui vont faire le travail est révolu. Nous sommes le Corps du Christ et nous devons avoir le plein fonctionnement de ces fonctions d'apôtre, de prophète, de pasteur, d'enseignant et d'évangéliste. Il faut leur permettre de fonctionner pleinement dans ces bureaux, parce que nous

avons besoin de tout l'équipement que ces bureaux apportent. **Mais même ces bureaux ne sont pas le but.** Prenons garde à ce que notre travail ne consiste pas à célébrer ces fonctions. Il n'y a qu'un seul Sauveur, et son nom est Jésus. Et ainsi, encore une fois, nous recevons l'équipement pour le travail. Il y a beaucoup à faire.

L'éclat porte le son d'une autorité forgée

J'entends le son de votre adoration dans cette salle ce soir, dans cet auditorium, et en tant que femme dans le ministère qui parcourt cette nation, la sillonne de semaine en semaine, et d'autres nations. J'entends dans cette salle un bruit que l'on n'entend pas souvent en 2024, dans le Corps du Christ. Et c'est le son de l'autorité qui s'est forgée. Et donc, avec le cœur humble, ma question pour vous est la suivante : **qu'êtes-vous prêts à en faire ?**

Je suis conscient que je me tiens devant vous ce soir pour certains d'une génération différente, et avec humilité, je me tiens devant vous au nom des dirigeants de ma génération et je vous dis que **nous avons besoin de vous.** Nous avons besoin de vous qui ne savez pas seulement citer une écriture et tourner une belle phrase, mais **ce que vous savez, vous le savez par expérience. Les armes de votre guerre ont des cicatrices de bataille.** Beaucoup de gens de ma génération ne le font pas.

Le paradoxe de cette époque, c'est que l'intensité ne fait que croître de jour en jour, de jour en jour. S'il y a jamais eu un appel, je dis une exigence, pour **la synergie des générations,** c'est pour un moment comme celui-ci. Je prie pour que cela se produise dans nos rassemblements, mais je vous le dis, **cela doit se produire dans l'Esprit.** Cela doit se produire dans l'Esprit.

L'autorité forgée de Moïse, d'Aaron et de Hur doit être active dans l'esprit pendant que Josué se tient dans la bataille. Car c'est la seule façon de retourner et de gagner ces batailles. **Je vous appelle et je vous lance un appel sur la puissance de la position d'autorité forgée dans laquelle vous vous engagez et je vous demande de quitter toute place ou position de spectateur. Je vous appelle, je vous demande de venir prendre votre place en plein état de marche. Je vous demande de répondre à l'appel de l'Esprit et à ce qu'Il exige de vous en ce moment et de ne pas chercher les raisons pour lesquelles, mais de Lui donner une fois de plus, peut-être pour la millionième fois, votre « oui ! ».**

Je suis venu à cette réunion dans la foulée de mon ministère à travers l'Europe. Et c'est incroyable de voir comment le Corps du Christ dans toute l'Europe est pointé vers les États-Unis, même cette élection que nous venons d'avoir, parce qu'ils comprennent le rôle que nous avons sur la Terre. Mais vous comprenez que dans ces nations, ils fonctionnent dans un niveau de ténèbres et d'oppression et un encerclement de ce qu'ils sont autorisés à faire qui essaie rapidement de se déplacer à travers la Terre. L'intensité de l'époque dans laquelle ils vivent ne ressemble à rien de ce que nous avons jamais connu. Ils ne peuvent pas se permettre que leur christianisme ne vive que de la culture de l'église. Je crois que ce jour approche à grands pas. Mais la Parole du Seigneur est que Sa Gloire couvrira la terre comme les eaux couvrent la mer.

Nos yeux sont tournés vers le Seigneur

C'est pourquoi je vous demande, je vous en supplie, d'entendre la Parole du Seigneur qui dit : « Yeux sur moi, yeux sur moi. » Sa Parole déclare que les armes de notre guerre ne sont pas charnelles. Ce qui,

en tant qu'arme, devrait vous dire de **regarder au-delà de votre humanité** , car **Ses armes sont puissantes, par Dieu, pour abattre les forteresses.**

C'est un moment de basculement dans notre nation et dans les nations où des forteresses de longue date sont renversées par l'Esprit à cause de Son autorité qu'Il a sur la Terre. Il y a des bastions de longue date. Nous l'avons vu se dérouler au gouvernement, dans l'industrie du divertissement, dans les affaires. Des bastions de ténèbres de longue date qui sont en train d'être découverts. Les choses que nous avons priées et décrétées sont en train de se produire. Mais je vous le dis, **jusqu'à ce que nous voyions la Gloire de Dieu couvrir la terre comme les eaux recouvrent la mer, nous ne pouvons pas nous permettre de lever le pied de l'accélérateur.** Au contraire, nous devrions profiter de cette dernière semaine pour **accélérer le rythme et avancer.**

Alléluia. Je ressens l'action de Son Esprit dans cet auditorium ce soir. [prie en langues] Prierais-tu avec moi ? [prie en langues] S'élever, s'élever, s'élever, s'élever ! [prie en langues] S'élever, s'élever, s'élever. Positionnés dans des endroits d'obscurité tout pour que la Lumière soit affichée. S'élever, s'élever. [prie en langues]

Parole prophétique

Car je vois, et j'entends tous les deux l'Esprit du Seigneur dire, beaucoup d'entre vous qui êtes venus à cet événement ont à peine survécu dans la salle en venant ici. Parce que ce dont vous avez été revêtus a été fait et achevé, il a été dit. Et donc, maintenant, vous devez vous débarrasser de ce qui a été, pour un temps comme celui-ci. Car ce soir, dans toute cette salle, je vous ai habillés, tout au long de ces sessions, je vous ai habillés : une nouvelle garde est en train de se lever. Oui, il y a un changement de garde dans Mon Corps, **mais ce n'est pas un changement de personnes.** Il s'agit d'une promotion dans l'Esprit. Et donc, je vous appelle à un endroit élevé pour prendre votre place. Ces voies que tu M'as vu bouger les jours précédents, même à travers toi par Ma main, qui est sur toi, même les façons dont tu agis changeront, et elles changeront. **Vous serez comme ceux dont ils parlaient au temps de Samuel,** qu'ils ont été changés en un autre homme, en une autre femme, même en un jour. Vous verrez des choses que vous avez priées, même écrites dans vos journaux, se dérouler rapidement sur une série de jours, un événement dans la foulée d'un autre. Il semblera que tout ce que tu as prié se déroulera si rapidement. Vous direz : « Nous devons retourner dans le lieu de prière et nous devons le visiter à nouveau, car tout ce qu'Il nous a donné s'est si rapidement réalisé. Mon, mon, mon, mon. N'ai-Je pas dit que Ma Parole était comme un marteau ? Et je t'utilise, mon marteau, pour passer du passé au nouveau.

Et c'est ainsi que vous devez vous lever, c'est vrai, avec cette nouvelle capacité dans votre main de parler des opérations de mon Esprit et de les voir avancer dans tout le pays. Quelle est cette œuvre que je vois, des régions qui se connectent pour une chose dans l'Esprit qui doit être achevée ? Des régions qui se connectent, main dans la main, ordonnant aux forces du mal d'être repoussées et défaites. Dans l'accumulation de l'autorité, de l'onction et de la puissance, vous allez maintenant changer de région pour cette heure », dit l'Esprit du Seigneur. [prie en langues] Et donc des plans de bataille, des plans de bataille, des plans de bataille, des plans de bataille. Tous sont dispersés. [prie en

langues] Et par Son Esprit, Il fait une exigence, une exigence plus profonde sur votre volonté de travailler avec Lui et d'opérer Sa voie en cette heure. [prie en langues]

Ma façon, Ma façon. À ma façon. Car je cherche un homme. Je cherche une femme. Pour ceux que Je pourrais envoyer par Ma main, qui le feront à *Ma manière*. Car n'ai-je pas ordonné à votre génération que vous voyiez l'effusion du miraculeux. Vous l'avez réclamé et réclamé, mais Je vous dis que le miracle de Ma puissance réside dans les détails de la façon dont Je vous conduirai en cette heure. Et donc, faites vite, soyez rapide, soyez rapide ! Faire vite! Faire vite! Prompt à obéir. Rapide à poursuivre. Prompt à le suivre. Rapide. Rapidement maintenant, passons à la suite. [prie en langues] Oh, car le temps presse. [prie en langues] Nous les entendons, Père, nous les entendons. Nous entendons les pas des bataillons de forces angéliques qui ont été envoyés pour nous rejoindre dans l'équipement du changement pour un temps comme celui-ci. Ils viennent donc, et ils prennent place dans nos rangs cette nuit. Ils viennent vous aider pour les batailles qui seront menées et gagnées. [prie en langues] C'est fait. [prie en langues] Hâtez-vous, hâtez-vous, anges, prenez place [prie en langues] Alléluia.

Alléluia. Alléluia. Alléluia. [prie en langues]

Père, nous Te remercions. **Comme nous Te remercions de nous avoir fait confiance, de nous avoir équipés, de nous avoir positionnés pour un moment comme celui-ci.** Nos yeux sont fixés sur Toi et par Ton Esprit, nous agissons dans Ta gloire, dans Ta puissance et dans Ton autorité. Nous dirons qu'il en est ainsi. Au Nom de Jésus. Amen.

Dieu vous bénisse.